## **PRESSEMITTEILUNG**

22.08.2024



## Ausschuss für Arbeit, Soziales und Gesundheit des Landtags von Sachsen-Anhalt reist nach Dänemark

Vom 25. bis 29. August 2024 reist der Ausschuss für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung des Landtags von Sachsen-Anhalt nach Dänemark. Den Schwerpunkt der Reise bilden insbesondere gesundheitspolitische Themen wie Krankenhausversorgung, medizinische Versorgung im ländlichen Raum und Digitalisierung im Gesundheitsbereich. Auch arbeitsmarktpolitische Themen mit dem Fokus auf das dänische Arbeitsmarktmodell Flexicurity sowie spezifische Maßnahmen zur Verringerung der Jugendarbeitslosigkeit und zur Unterstützung der Integration von Menschen mit Migrationshintergrund stehen auf der Agenda. Ebenso ist ein Austausch zur Migrationspolitik und zu Maßnahmen gegen Kinderarmut vorgesehen.

Die Ausschussmitglieder werden während ihres Aufenthalts unter anderem vom deutschen Botschafter, S. E. Prof. Dr. Pascal Hector, empfangen und treffen Vertreterinnen und Vertreter der dänischen Ministerien für Inneres und Gesundheit, für Einwanderung und Integration, für Beschäftigung sowie für Soziales und Wohnen.

Weiterhin sind zum Gesundheitssystem Gespräche mit der dänischen Behörde für Gesundheitsdaten, kommunalen Vertretern der Hauptstadtregion sowie mit Vertretern von Falck geplant, die in Dänemark die medizinische Notfallversorgung absichern. Zum Thema Krankenhaus und Pflege werden die Abgeordneten aus Sachsen-Anhalt das Universitätskrankenhaus in Køge, die Forschungsabteilung am Center for Surgical Science zum Thema E-basierte personalisierte Behandlung für Krebspatienten, die Stiftung der Region Seeland für Gesundheitsinnovation FIERS, Gibotech als Entwickler von Krankenhausrobotern sowie Coloplast zur Vorstellung innovativer patientenorientierter Lösungen besuchen. In einem Gespräch mit Vertretern des Regionalbüros der Weltgesundheitsorganisation (WHO) ist ein Austausch zu Beispielen für länderübergreifendes Lernen, z. B. bei Erhebungen zur Gesundheitskompetenz oder bei der Krankenhausreform, vorgesehen.

An der Ausschussreise nehmen unter Leitung des Ausschussvorsitzenden Gordon Köhler (AfD) die Abgeordneten Tobias Krull (CDU), Dr. Anja Schneider (CDU), Matthias Redlich (CDU), Tim Teßmann (CDU), Ulrich Siegmund (AfD), Matthias Büttner (Stendal, AfD), Monika Hohmann (Die Linke), Dr. Heide Richter-Airijoki (SPD), Konstantin Pott (FDP) und Susan Sziborra-Seidlitz (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) teil.